



Pablo Montes

Periodista



Von der Leyen subraya la importancia de la independencia judicial en el discurso sobre el estado de la UE

La presidenta de la Comisión Europea, Úrsula Von der Leyen ha marcado la independencia judicial como **uno de los principios esenciales que se debe seguir defendiendo** en el seno de la Unión Europea. Lo ha dicho en el discurso sobre el estado de la Unión Europea, que ha pronunciado esta mañana.

“Aspiramos a **un poder judicial que sea completamente independiente**, a unos procesos selectivos que sean respetados”, ha dicho en la parte final de su discurso. “El Estado de Derecho es esencial, estamos trabajando, a través de distintas propuestas y recomendaciones con varios Estados para mejorar su situación y esta colaboración está dando resultados”, ha dicho. “Los derechos fundamentales son básicos para la UE”, ha añadido.

Se ha referido al [informe sobre la situación del Estado de Derecho publicado el pasado mes de julio](#), en el que aseguró que el poder judicial **debe contar con recursos suficientes y distribuir su presupuesto de forma independiente**”. Bruselas exigía reformas de calado para incrementar la transparencia y luchar contra la corrupción. En ese informe se hacía referencia a la falta de independencia detectada en varios países y a la **situación de bloqueo de renovación del Consejo General del Poder ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |